

BERITA TERBARU

Gelar Rapat Konsolidasi Ke - II, Polda Kalteng Selesaikan Masalah Sengketa Lahan

Indra Gunawan - KALTENG.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 19, 2023 - 18:56



Kristianto Tunjang, Ketua Ormas GBB KT bersama Eter Pambudi Ketua DPP MABB

PALANGKA RAYA - Kapolda Kalteng Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si. melalui Wakapolda Brigjen Pol. Mohamad Agung Budijono, S.I.K., M.Si. memimpin secara langsung rapat konsolidasi ke - II yang bertempat di Aula Arya Dharma Mapolda, Kamis (19/01/2023) pukul 09.00 WIB.

Dalam kesempatan tersebut Wakapolda juga didampingi oleh Karoops Kombes Pol. Andreas Wayan Wicaksono, S.I.K., pejabat utama Polda Kalteng, dan Kabagops Polres Lamandau Kopol Marsono, S.H., M.M.



Rapat kali ini juga dihadiri oleh perwakilan PT. Gemarekسا Mekarsari, Perwakilan Dinas Kehutanan Provinsi Kalteng, Perwakilan Dinas Pertanian dan Peternakan Kabupaten Lamandau, Perwakilan Dinas Penanaman Modan dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (PMPTSP) Kabupaten Lamandau, Perwakilan Badan Pertanahan Nasional Kabupaten Lamandau, Perwakilan Dinas Koperasi dan UMKM Kabupaten Lamandau, Perwakilan Kesbangpol Kabupaten Lamandau, perwakilan ormas Gerakan Betang Bersatu (GBB) Kalteng, perwakilan ormas Mandau Apang Balundang Balau (MABB) Kalteng, perwakilan ormas Gerakan Peduli Pembangunan Se-Kalimantan (GPPS) dan perwakilan Persatuan Silat Dayak Kalimantan Tengah (PSD-KT).

Wakapolda dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka penyelesaian dan penertipan permasalahan lahan PT. Gemarekسا Mekarsari Kabupaten Lamandau.



"Kami berharap dengan adanya kegiatan seperti ini nantinya akan menemukan titik terang atau jalan yang baik terkait pemasalah lahan PT. Gemareksa Mekarsari dengan masyarakat," Ujarnya.

Lebih lanjut Wakapolda juga menyampakan agar Polres Lamandau melakukan pengecekan terhadap pemberdayaan plasma bagi masyarakat.

"Saya juga berpesan kepada seluruh masyarakat agar menghentikan segala sikap atau tindakan yang merujuk pada tindak pidana.

Diakhir kesempatan ia juga berpesan agar permasalahan ini diselesaikan dengan kepala dingin serta dikomunikasin lagi antara masyarakat dengan pihak perusahaan.

"Saya juga berterima kasih kepada seluruh yang hadir disini, karena dengan adanya kegiatan seperti ini saya dapat bersilahturahmi kepada rekan-rekan semua," tutupnya.